

BRUNNENBERGSCHULE

NEWSLETTER

Dezember 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir haben es alle geschafft! Nun ist das Jahr 2024 fast um. Ich hoffe, dieser Newsletter erreicht Sie in einem Moment der Ruhe und in einer festlichen Weihnachtsstimmung.

Anbei ein kleiner Rückblick:

Am 02.12.24 kam Herr Fuchs von der Kaufmännischen Krankenkasse und checkte die Sehfähigkeit unserer Schulkinder. Vielen Dank an Herrn Fuchs für dieses Angebot!

Am 10.12.24 fand zum ersten Mal unser Weihnachtsmarkt statt. Es war ein gelungenes Event! Die Besucher wurden von der Schulleiterin Alena Zimmermann herzlich begrüßt. Danach gab es ein buntes Programm der vier Klassen. Anschließend konnte man die wunderschön gebastelten Kunstwerke der Kinder bewundern und einkaufen, oder auch gemütlich beim Glühwein, Kinderpunsch und Keksen zusammensitzen und plaudern. Wir bedanken uns bei allen Besuchern für Ihr Kommen und bei den Kindern, Lehrerinnen, dem Kernteam und AG-Leitern Frau Komarov und Herrn Nunez für die tolle Mitarbeit!

Am 18.12.24 trafen sich alle Schulkinder und das Schulteam zum Gottesdienst in der Aula. Die Religionslehrkräfte Frau Weber und Frau Rehorst präsentierten uns zusammen mit Schülern und Schülerinnen eine Geschichte über einen Vogel, der symbolisch für die Geburt Jesu stand. Die Bühnenzauber-AG performte ihren Lichtertanz und gemeinsam sangen alle die traditionellen Weihnachtslieder. Danke an unsere Religionslehrerinnen für die Organisation!

Am 20.12.24 fand das Bilderbuchkino statt. Die Kinder besuchten 2 Lesungen, die ihre Lehrerinnen angeboten haben. Dabei wurden passend zu Büchern kreative Bastelideen angeboten. Außerdem gab es in jeder Klasse ein gemeinsames Frühstück bei Plätzchen und Kinderpunsch.

Der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien endete mit einer Runde Singen auf dem Schulhof. Nach den Hits wie „Die Weihnachtsbäckerei“, „Feliz Navidad“ und „Jingle Bells“ wurden die Kinder von ihren Lehrerinnen in die Ferien entlassen.

News: Wir freuen uns sehr, dass die Brunnenbergschule eine Zusage für die Spende weiterer 32 iPads und Apple TV Boxen von der HOPP-Foundation erhalten hat!

Nach weiteren Gesprächen mit dem Bauamt bzgl. der Tischtennisplatte werden im Januar die Mitarbeiter des Bauhofs zusammen mit der Schulleitung nach einem geeigneten Platz für die Platte auf dem Schulgelände schauen. Wir hoffen sehr, dass wir grünes Licht dafür bekommen werden!

Die neue Lieferzeit für die bestellten Spielgeräte für den Pausenhof ist nun Mitte Januar. Wir freuen uns jetzt schon darauf!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten gemütliche Feiertage. Möge uns das neue Jahr mit Gesundheit, Zufriedenheit und Glück beschenken!

Herzliche Grüße
Alena Zimmermann und das Kollegium